# 垂水メジャーボーイズ 優秀な成績を収める



この夏、県内で行われた大会で、垂水メジャー ボーイズ(軟式野球)の球児達が優秀な成績を 収めました。大重主将(垂水小6年)は「部員 全員でこれからの大会も優勝を目指して元気 いっぱい頑張ります」と力強く話しました。未 来の甲子園球児達の、今後ますますのご活躍を 期待します。

【第 27 回県下学童軟式野球夏季大会】 ベスト 8 【第1回牧之原親善交流軟式野球大会】 準優勝

【団員大募集!】体験練習随時受付中!! (育成会長・木場 大介さん) ☎ 090-5086-5128

8月2日、市長室で、「垂水市さわやかあいさ つ運動推進標語」の表彰式が行われました。同 運動の意識向上を目的とし、市内小中学生に募 集を行ったところ、新徳菜々さん(垂水小2年) の「じぶんから さきどりあいさつ げんきよく」 が最優秀賞に選ばれました。新徳さんは「自分 からあいさつすると良い気持ちになったので、 この標語を作りました」と話しました。9月は あいさつ運動強調月間です。さわやかなあいさ つを自分から行いましょう。



さわやかあ 推進標語最優秀賞 い さ う運動

# 垂水小学校金管バンド 九州吹奏楽コンクール初出場



8月2日、垂水小学校金管バンドの皆さんが市 長室を訪れました。同バンドは7月に鹿児島市 で開催された「第66回県吹奏楽コンクール(小 学生の部/参加32校)」で、見事に金賞を獲 得し、県代表として「第66回九州吹奏楽コン クール」へ初出場することになりました。児童 の皆さんは「今までの練習の成果を本番で発揮 できてよかったです」「九コンでも今までどお りの演奏がしたいです」と話しました。

※県に緊急事態宣言・まん延防止等重点措置が発令された ことを受け、出場を辞退することになりました。

## 垂水中央中学校 九州大会出場



#### 【県中総体大会 水泳競技】

自由形 200 m 2 位 岩切 瑠吾 自由形 400 m 2位 岩切 瑠吾

## 【県中総体大会 ソフトテニス競技】

### 男子団体 優勝

世井 春樹・中原 瑛巳・山本 真太朗・ 船間康希・肝付翔星・前田瑛煌・

美坂瑛人・深見皐雅

## 女子団体 優勝

肝付瑛凜・美坂葵・川畑心花・

安藤彩葉・帖佐琴葉・厚地陽菜香・

鎌田 優茉・森山 夢彩

女子個人 3位 森山・鎌田ペア 4位 肝付・美坂ペア

8月2日、県中学校総合体育大会で優秀な成績を収め、九州大会に出場する垂水中央中学校の水泳部、 ソフトテニス部の部員が垂水市役所を訪れました。

水泳競技に出場した岩切さんは、「県大会では、2位という結果だったので、九州大会ではベストを尽く して、優勝を目指したいです」と話しました。また、ソフトテニス競技に出場した、男子、女子ソフト テニス部は団体戦で優勝し、女子は個人戦でも2組が上位入賞しました。菅井・肝付両主将は、「優勝で きましたが、簡単な道のりではなかったです」「九州大会では鹿児島県代表として、全国大会に出場でき るように頑張ります」と話しました。部員たちの日焼けの跡と自信に満ち溢れた眼差しから厳しい練習 に耐えたことがうかがえました。今後ますますのご活躍を期待します。

8月2日、市内在住の篠原康希さん(鹿児島工 業高校3年)が市長室を訪れました。「練習は 裏切らないという気持ちでリラックスして戦え ました」と話すとおり、県高校総体の卓球競技 男子ダブルスで3位の好成績を収め、県代表と して全国高校総体(インターハイ)への出場を 勝ち取りました。垂水中央中学校から同校へ進 学し、部活動以外でも練習を重ねるなど努力さ れたそうです。3年間の努力でつかんだ初めて のインターハイでのご活躍を期待します。



篠原康希さ 卓球競技で ·出場